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　本町は、こども園と小学校・中学校の園児・児童・生徒分の給食費は無償と
なっています。今後、町外に通われている児童・生徒に対しての支援は増えて
くると思われますが町の支援体制について伺いたい。

　移動スーパーの取り組みについて現在の進捗状況を伺いたい。

　ふれあいながら文化祭でながら号町内巡回について伺いたい。

①
　出会いの場づくりとして官民が連携したマッチングサービスの計画について
伺いたい。

② 　結婚祝い金の経済的な支援を提案いたしますが見解を伺いたい。

③
　結婚意識を高めるため明年、町制施行７０周年記念イベントとして公民館で
セミナー・講演会などを考えられないか伺いたい。

① 　直近５年間の集会場リフォームは、何件あったか伺います。

② 　直近５年間の集会場リフォームで、町外の業者が施工した件数を伺います。

③
　集会所のリフォームは、町外の業者が工事を施工しても補助対象になる理由
を伺います。

　公園整備・宅地分譲の基本設計業務の今後の予定を伺います。

① 　消防団のなり手不足の解決策を伺います。

② 　８部を４部に再編成することが出来ないか伺います。

① 　自治会内での移動販売の希望について伺います。

② 　移動スーパーの販売手数料の負担について伺います。

① 　予防伐採の進捗について伺いたい。

② 　避難指示発令のタイミングについて伺いたい。

③ 　水害発生時の救助体制に関して伺いたい。
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2番
宮坂陽一郎

(一問一答
方式)

２．旧水上小学校の売買契約の履行状況について伺いたい。

３．台風などの災害に対する対策に関して伺いたい。

１．本会議等における質疑応答結果のフォローに関して対応状況をホームページで公
開することになっていますが、検討結果と実施時期を伺いたい。
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9番
本吉敏子

(一問一答
方式)

１．子育て支援について

２．買い物弱者対策について

３．高齢者の移動手段の確保について

４．結婚支援について

３．長柄町第８支団の再編について

7番
鶴岡喜豊

(一問一答
方式)

2

１．長柄町の集会場のリフォームの補助金交付について

２．旧昭栄中跡地について

４．移動スーパーの運行について



①
　町長の公約の一つに「更なる子育てしやすい町を目指す」と掲げてあります
が、現在の長柄町の子育て支援について。

② 　現在の子育て環境については、どの様に考えるか。

③ 　今後、取り組みたい施策があるか。

① 　学校における食育指導の現状をお聞きします。

② 　学校給食の献立について心掛けている事はどの様なことか。

③ 　給食に充てられる時間と様子について。

④ 　給食における少１の壁に対する配慮はしているか。

⑤ 　物価高騰に伴い、安心な食材の確保は大丈夫か。

①
　月岡町長は、就任されてから2年を経過し、これまでの町政運営に対する
振り返りと実績についてどの様に捉えているのか伺います。

② 　そのうえで、今後の町政運営に対するお考えを伺います。
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1番
金坂光章

(一問一答
方式)

１．月岡町長の町政運営の実績と今後の方針について

１．長柄町の子育てについて
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5番
髙橋智恵子

(一問一答
方式)

２．食育活動の推進について


